

Berichte 2016

Richter – und Zuchtwart Tagung am 22. Oktober 2016 in Baden-Baden

- Drucken

Richter – und Zuchtwart Tagung am 22. Oktober 2016 in Baden-Baden

Alljährliches Meeting unserer Richter – und Zuchtwarte, das nicht nur der Fortbildung unserer Funktionäre dient und damit unseren Züchtern zu Gute kommt, sondern auch um das einander Kennenlernen unserer Zuchtrichter und Zuchtwarte, die ja zum Teil weit voneinander wohnen und agieren, zu fördern. Nach dem Frühjahrsmeeting in Rheinland-Pfalz, wurde das diesjährige zweite Treffen in Baden-Baden organisiert, das mit insgesamt 19 Personen gut angenommen wurde. Unsere Genetikkommission hatte hierzu verschiedene Themen ausgearbeitet und stellte hierzu seine Vorschläge zur Ergänzung oder Änderung unserer Zuchtordnung vor, die dann mit Datum zum 01. November 2016 greifen wird. Heiß diskutiert werden immer besondere Themen wie: Impfungen, Impfpflicht, tierärztliche Vorsorgeuntersuchungen, aber auch Ausstellungsgebaren – und deren Probleme, sowie Ergänzungs-Erweiterungsprüfungen, aber auch Anforderungen und Voraussetzungen neuer Zuchtwarte und Zuchtrichter. Wir scheuen uns nicht neueste medizinische Berichte und Expose's in unsere Zuchtordnung einfließen zu lassen, oder Manches zu korrigieren. Hier können wir vor allem auf die großen Erfahrungswerte unserer Funktionäre zurückgreifen, die nah am Züchter stehen, die sich allesamt aktiv in unsere Tagungen einbringen. Die Bereitschaft mitzuarbeiten und einander zu helfen ist in unserem Dachverband unvermindert groß und spiegelt den großen Stellenwert der URCI e.V. im Hundewesen wider. Kein Züchter oder Hundebesitzer wird mit seinen Problemen allein gelassen und auch bei juristischen Problemen, sei es mit Käufern, Gemeinden, Veterinärämtern, oder auch Tierärzten, ist die URCI e.V. eine ruhige und erfahrene Anlaufstelle, die mit Rat und Tat zur Seite steht. Der Grundstein hierzu wird bei eben diesen 2 x mal im Jahr stattfindenden Tagungen gelegt und damit auch die Motivation der Zuchtrichter und Zuchtwarte gefestigt. Darauf können wir zu Recht stolz sein. Der Dank des 1. Vorsitzenden Michael Kraft galt allen Anwesenden, die wieder zum Teil recht weite Anfahrtswege auf sich genommen haben, persönliche Interessen zurück gesteckt haben und damit ihre Verbundenheit zum Verband bestätigt haben.



